

Unzerstörbare Liebe

(Kisara ud Seto)

Von kisara-kaiba

Kapitel 78: Das Licht das die Angst bringt

Hi Leute,

ein neues Kapitel ist da.

Viel Spaß.

^^

Kapitel 78 Das Licht das die Angst bringt

In Domino tauchten Monster auf. Jeder dachte dass die durch das System der KC entstanden sind. Mokuba und Seto überprüften darauf ihr System und fanden keinen einzigen Fehler. Anschließend gab Seto eine Pressekonferenz wo er seine Ergebnisse bekannt gab und die Unschuld seiner Firma bekundete. In der Nacht tauchte am Himmel ein grünes Licht auf und durchflog den Himmel. Kisara saß auf dem Balkon und sah das, weil sie wegen den Babys nicht schlafen konnte. Von diesem Anblick bekam sie höllische Angst.

Kisara rannt sofort ins Schlafzimmer und weckte Seto: "Seto, bitte wach auf."
Seto wachte total erschöpft auf und fragte: "Kisara, was ist los?"
Kisara antwortet total verängstigt darauf: "Ich hab gerade etwas unheimliches gesehen."
Seto fragte ruhig weiter: "Ganz ruhig. Was hast du gesehen?"

Damit begann sie zu erzählen was sie gesehen hat.

Seto erkundigte sich darauf neugierig: "Und wovor hast du jetzt genau Angst?"
Kisara erklärte ihm: "Dieses grüne Licht."
Seto fragte weiter: "Warum?"
Kisara antwortete: "Ich hab dir doch erzählt das meine Eltern spurlos verschwunden sind."
Seto bestätigte ihre Aussage: "Ja."
Kisara erzählte ihm darauf die Geschichte ihrer Eltern: "Damals hat ein Führer meine Eltern in die Wüste von Ägypten geführt und dort begegneten sie einem Mann oder

so. Der Führer wurde weggeschickt. Nach einer Weile erhellte ein grünes Licht den Ort wo meine Eltern waren. Der Führer ging zurück und fand nur noch eine Kette und einen Dolch dort. Von meinen Eltern und dem Mann keine Spur. Außerdem taucht in meinem Alptraum auch immer wieder dieses grüne Licht auf. Vielleicht verstehst du jetzt warum ich Angst habe."

Seto versuchte sie zu beruhigen: "Du brauchst keine Angst haben. Ich werde dafür sorgen dass dir dieses Licht nichts tut."

Kisara erklärt erleichtert: "Danke Seto."

Seto meinte darauf: "Wir sollten jetzt aber schlafen. Der Tag war anstrengend für uns Beide."

Kisara sagte: "Ich würde gern schlafen, aber die Kleinen sind heute Nacht besonders aktiv. Ich glaube dass die Geburt nicht mehr lange dauert."

Seto meinte nur glücklich: "Ich kann es kaum erwarten die Beiden zu sehen."

Kisara sagte nur dazu "Das hätte ich ja beinahe vergessen."

So ging sie aus dem Bett und kam mit einer Disk und einem Laptop wieder.

Seto fragte neugierig: "Was willst du damit?"

Kisara erklärte darauf: "Ich war heute doch beim Arzt. Ich habe den Arzt darum gebeten eine Disk von unseren Babys zu machen."

Seto fragte noch mal nach: "Soll das heißen das auf dieser Disk unsere Babys sind?"

Kisara bestätigte seine Frage: "Ja, das ist die Überraschung von der ich sprach. Bevor wir sie uns ansehen möchte ich wissen ob du das Geschlecht wissen willst."

Seto teilte ihr darauf mit: "Mir ist egal was für ein Geschlecht. Hauptsache sie sind gesund."

Kisara sagte: "Ich möchte es noch nicht wissen. Den Arzt habe ich gebeten es mir nicht zu zeigen oder es zu sagen. Wenn du willst darfst du dir die Disk ansehen. Aber bitte sage mir nicht was sie werden."

Seto sagte darauf leicht enttäuscht: "Wenn das dein Wunsch ist, werden wir die Disk erst nach der Geburt uns ansehen."

Kisara fragte leicht irritiert: "Ich dachte du wolltest sie sehen?"

Seto erklärte ihr darauf: "Ja, schon aber erst dann wenn sie auf der Welt sind. Wenn du dir das Geschlecht aussuchen könntest, welches hätten die Babys?"

Kisara meinte übergücklich: "Am liebsten hätte ich einen Jungen und ein Mädchen."

Seto fand die Idee auch toll: "Ja, das wäre schön."

Kisara meinte vor Vorfreude: "Ich freu mich schon auf die Geburt, auch wenn es sehr schmerzhaft wird."

Seto meinte unterstützend: "Ich werde nicht von deiner Seite weichen, wenn es so weit ist."

Kisara fragte noch mal nach: "Dann willst du bei der Geburt dabei sein?"

Seto erklärte darauf nur: "Nur wenn es dein Wunsch ist."

Kisara sagte übergücklich: "Natürlich möchte ich dich dabei haben. Ohne dich schaffe ich es nicht."

Seto bestätigte ihr Vorhaben: "Dann soll es so sein."

Kisara meinte etwas besorgt: "Dann kann ich nur hoffen das alles gut geht."

Seto merkte ihr Besorgnis: "Es wird schon alles gut."

Kisara sagte: "Seto, du bist der Beste."

Seto erwiderte nur: "Kisara du bist unbeschreiblich."

Damit nahm Seto Kisara in den Arm und küsste sie.

Seto stellte fest: "Siehst du jetzt hast du keine Angst mehr."

Kisara meinte nur: "Solang du in meiner Nähe bist brauch ich auch keine haben."

Seto beschloss nur: "Ich wurde niemals es zulassen, dass dir oder den Babys etwas passiert."

Kisara bestätigte ihn: "Das weiß ich."

Seto merkte das das Kisara immer erschöpfter wurde: "Du solltest jetzt aber wirklich schlafen."

Kisara erklärte ihm: "Die Kleinen sind heute Nacht sehr aktiv. Bei dem gestrample kann ich nicht schlafen."

Seto streichelte über ihren Bauch und die Kleinen beruhigten sich ein wenig und Kisara schlief übermüdet ein.

^^

Das war es mal wieder.

Bis zum nächsten mal.

Eure kisara-kaiba